

一 道 館 便 り

30.2.25

立春とは言え寒さが続く日々です。拳士の皆さん健康管理には注意してください。
風、インフルエンザには特に気をつけてください。

私も皆さんご承知のようにここ2年位は体調が優れなくてご迷惑、ご心配をおかけしています。元どおりの体調になるのはもう少し先になりそうです。

皆さんにはお世話になります。

少林寺拳法も昨年創設70周年を迎え盛大に記念イベントを開催しました。本年度より新たな一年とし、さらなる決意をして、これからの日本を背負って行く青少年育成に努めて参りたいと思います。是にも何も現役拳士の質(なかみ)の向上を図り、周りの人々に影響するような行動、姿勢、取り組みの模範を示し活動したいと思っています。今年は多くの仲間が参加できるよう拳士の皆と考え、より一層少林寺拳法の教えの素晴らしさを広めて行きたいと思っています。このことを肝に銘じて一年間活動したいと思っています。

2月18日 昇格試験が行われました。取手道院の拳士も受験しました。

初段受験者 高澤 悠樹 天坂大樹
海老原 匠壱

3名は筆記試験、実技、提出レポートともに成績優秀で合格しました。

おめでとうございます。補修科目があります。早くこれをクリアして、晴れて黒帯です。休まず頑張ろう。

来年茨城国体が開催されます。そのリハーサルとしまして大会が行われます。

2018年度少林寺拳法茨城国体プレ大会兼県大会兼全国大会予選会を5月27日古河市公園体育館で開催。

武専の予定 4月22日〔武道館〕 5月6日〔武道館〕 6月3日〔古河〕 7月22日〔古河〕
9月16日〔武道館〕 10月21日〔古河〕 11月18日〔武道館〕 12月9日〔武道館〕 1月20日

県連予定 5月13日鳳台院演武会 5月27日国体プレ大会

6月23・24日地域社会指導者講習会 9月23日県スポ少大会

11月11日 県武道フェスティバル大会

1月19日県教区法会 県連新年会 レイクビュー水戸

3月17日審判講習会

追伸 茨城武専8月度、2月度は休講します。道院行事 後援会行事 小教区 達磨会行事の日程は決まってせん。